

HUMAS

Lebih dari Penegakan Hukum: Satlantas Polresta Magelang Kunjungi dan Bantu Korban Lakalantas

Agung widodo - MAGELANG.HUMAS.CO.ID

Oct 17, 2024 - 17:40



Kasat Lantas Polresta Magelang, Kompol Nyi Ayu Fitria Facha, memimpin langsung kunjungan tersebut bersama jajaran anggota Satlantas. Kamis (17/10/2024).

MAGELANG- Dalam rangka *Operasi Zebra Candi 2024*, Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polresta Magelang Polda Jawa Tengah melaksanakan aksi kemanusiaan dengan mengunjungi korban kecelakaan lalu lintas di wilayahnya. Kegiatan bertajuk *anjangsana* ini dilakukan pada Kamis (17/10/2024) di Dusun Jonggrangan, Desa Kalinegoro, Kecamatan Mertoyudan. Kasat Lantas Polresta Magelang, Kopol Nyi Ayu Fitria Facha, memimpin langsung kunjungan tersebut bersama jajaran anggota Satlantas.

Dalam kunjungannya, Kopol Ayu dan tim menyambangi kediaman Supangat, salah satu korban kecelakaan, dan memberikan bantuan berupa paket sembako. Tidak hanya sekadar menyerahkan bantuan, Kasat Lantas juga berbincang dengan keluarga korban untuk memberikan dukungan moril atas musibah yang dialami.



“Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian kami kepada korban kecelakaan. Kami ingin hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga memberikan dukungan kepada warga yang membutuhkan,” ujar Kopol Ayu, mewakili Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.

Dalam kesempatan tersebut, Kopol Ayu juga memberikan imbauan kepada keluarga korban dan warga sekitar tentang pentingnya menjaga keselamatan di jalan. Ia berharap kesadaran untuk tertib berlalu lintas semakin meningkat, demi mencegah terjadinya kecelakaan di masa mendatang.

“Kami juga mengajak seluruh masyarakat untuk lebih peduli, tidak hanya terhadap keselamatan diri sendiri, tetapi juga bagi sesama pengguna jalan,” tambahnya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga sekitar, yang menilai bahwa langkah Polresta Magelang membawa dampak positif bagi masyarakat. Aksi bakti sosial ini menjadi salah satu cara Polresta Magelang mempererat hubungan dengan warga sekaligus menumbuhkan budaya keselamatan berlalu lintas.

Dengan aksi ini, Satlantas Polresta Magelang menunjukkan bahwa *Operasi Zebra Candi 2024* tidak hanya fokus pada penindakan pelanggaran, tetapi juga mengedepankan sisi kemanusiaan. (Humas)